

Blick zurück und nach vorn

Wittener Unternehmer Jürgen Gülich feiert seinen 80. Geburtstag

Am 15. Juni ist es so weit, dann kann Jürgen Gülich, Inhaber der traditionsreichen GÜLICH GRUPPE, auf 80 Jahre zurückblicken: ein rundes, bewegtes Leben mit bemerkenswerten Erfolgen.

Die GÜLICH GRUPPE ist vielen aus Wittener ein Begriff. Der Full-Service-Dienstleister und Spezialist im Bereich Gebäudereinigung betreut die unterschiedlichsten Objekte von Privathaushalten über Bürokomplexe, Industrie- und Produktionsanlagen bis hin zu öffentlichen Gebäuden.

Gegründet wurde das Fenster-Reinigungs-Institut Germania von Heinrich Führer 1910, also vor 114 Jahren. Schwerpunkt war vor allem das Reinigen von Fenstern und Hausfassaden auf langen Leitern. Nun gut, damals stand sein Enkel natürlich noch nicht mit auf der Leiter, schließlich wurde er erst 34 Jahre später geboren. Aber feststeht, dass auch ihm Sauberkeit von A bis Z in den Genen lag und von klein auf mit Herz und Hand gelebt wurde. Jürgen Gülich brachte sich voll und ganz in das Familienunternehmen ein, absolvierte hier seine Lehre als Gebäudereiniger und erhielt 1971 seinen Meisterbrief. Sechs Jahre später übernahm er von seinem, mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichneten Vater Otto Gülich die Geschäftsführung.

Das Aufgabengebiet hatte sich mittlerweile erheblich erweitert und wuchs auch weiterhin an. Rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen kompetent und höchst professionell mit großem Teamgeist für optimale individuelle Sauberkeit – mit Erfolg! So wurde vor 15 Jahren Jürgen Gülich aus gutem Grund zum ›Unternehmer des Jahres‹ ausgezeichnet. Ein Jahr später konnte er mit seinem engagierten Team das hundertjährige Firmenjubiläum feiern, und vor drei Jahren wurde er zum Ehrenobermeister der Innung Ruhr-Wupper-Südwestfalen ernannt. Und jetzt steht wieder eine Feier an: sein 80. Geburtstag!

Nach wie vor ist das Geburtstagskind mit der GÜLICH GRUPPE eng verbunden und bringt sich zwei, drei Tage die Woche gerne weiter vor Ort am Standort Borgäcker in Stockum für seinen Betrieb ein. Peu á peu wird er sich natürlich aus der Arbeitswelt in den ›Unruhestand‹ verabschieden. Dabei wird er mit seinem Un-



Jürgen Gülich

© Foto: Gülich Gruppe

ternehmen nach wie vor immer aufs Engste verbunden bleiben und die positive Entwicklung der GÜLICH GRUPPE in eine weiterhin erfolgreiche Zukunft unterstützen. Und apropos Zukunft: Wir gratulieren Jürgen Gülich herzlich zum runden Geburtstag und wünschen alles Gute, vor allen Dingen Gesundheit.